



# Bembel-News

Oktober 2023



Zurzeit kommt unser normaler Stammtischkalender ganz schön durcheinander. Das es im September keinen Stammtisch am 3. Sonntag gibt habt Ihr sicher bemerkt. Wir fahren am Mittwoch mit 14 Moggis nach Kitzbühel und deshalb gibt es die Bembel-News diesen Monat auch schon etwas früher. Dann wird der Klassik-Stadt-Stammtisch am 1.10. in die Käsmühle verlegt, da sich die Werkskantine nicht für eine Sektionsleiterwahl eignet. Der Wanderstammtisch am 15.10. bleibt wie immer – näheres weiter hinten – und der November-Stammtisch wird wieder dankenswerterweise von und bei Wölfels ausgerichtet. Er findet am Samstag, dem 18.11. ab 14:00 Uhr statt. Bitte schon mal vormerken.



Nein, das ist kein Bild vom Klassiker Festival in Bad König. Es ist vom Oldtimertreff in Röllfeld beim Weingut Wengerter. Dank der guten Idee von Friedrich Wolf habe ich noch schnell einen Spontan-udW ausgerufen. Der letzte ist wegen Regen ins Wasser gefallen und dann war's zu heiß, oder ich hatte keine Zeit. Am 6.9. haben wir uns um 15:00 zu einer kleinen Odenwaldrunde „von Baustelle zu Baustelle“ getroffen. Die geplante Strecke wurde dadurch völlig anders, was dem Fahrvergnügen nur ein wenig geschadet hat. Bei der Einfahrt auf die Festwiese gab es etwas Stau, weil sehr viel Andrang herrschte und alle Autos durch den Hof und an den Zuschauern vorbei mussten/durften. Auf der Wiese standen dann viele Schätzchen zum Bestaunen.



Ein leckeres Spanferkel oder Bratwurstbrötchen stillten den kleinen Hunger zwischendurch



Andere Mütter haben auch schöne Töchter und davon gab's reichlich zu sehen.

**Achtung:** Bitte jetzt für die Sektionsleiterwahl am 1.10. anmelden. Da wir noch ein paar Tage länger in Kitzbühel bleiben, weiß ich nicht ob ich noch eine Erinnerung schreiben kann.

Zur Käsmühle, Dietesheimer Str. 408, 63073 Offenbach <https://zurkaesmuehle.de> ab 11:30

**Der Oktober Stammtisch am 15.10.** wird von Detlef Lau organisiert. Er schreibt...



Ziel unseres heutigen Stammtisches ist das Feldberghaus auf dem Großen Feldberg.

Der Feldberg ist ein Ort mit Geschichte. Hier wurde der Sage nach Brunhild von Siegfried wachgeküsst. Goethe hat ihn zu Fuß bestiegen. Herrscher, Künstler und Industriemagnaten, Einheimische und Touristen aus aller Welt haben ihn besucht. Er war der Standort erster Telegrafieveruche, der ersten Fernsehtürme und das Ziel spannender Rennen.

Wir treffen uns ab 11.00 Uhr im Restaurant Feldberghaus, Großer Feldberg 5, 61389 Schmitten.

Nach einer umfassenden Sanierung ist Das FELDBERGHAUS ein echtes Schmuckstück. Die Gestaltung der Außenfassade orientiert sich an dem ursprünglichen FELDBERGHAUS. Das verwendete Holz hat eine Geschichte. Dabei setzte man beispielsweise noch verwendbares Baumaterial von abgerissenen Scheunen aus dem benachbarten Reifenberg ein. Die alte, neue Holzfassade ist eine zu 100 Prozent recycelte Holzschalung, für die vor allem keine Bäume gefällt werden mussten. Auch der Bruchsteinsockel und die mit viel Holz gestaltete Innenfassade nehmen klassische Bauweisen auf. Das neue alte Haus hat Charakter und eine Ausstrahlung, die sich naturgegeben harmonisch in die Bergwelt des Hochtaunus einfügt.

Das Restaurant ist immer gut besucht, gerade am Wochenende. Aus diesem Grund habe ich euch eine kleine Karte beigelegt ( wird nachgereicht, sobald sie vorliegt ), damit niemand lange auf sein Essen warten muss. Bitte gebt mir bis zum 07.10.2023 Nachricht, ob Ihr Kommen könnt und vor allen Dingen, was Ihr Essen wollt. [präsident@morgan-club.de](mailto:präsident@morgan-club.de)



## Termine 2023

Juni	4.6.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	18.6.	ab 11:30 Detlef Lau Hofheim
Juli	2.7.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	16.7.	Roland Fischer
August	6.8.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	13.8.	Karl-Heinz Zimmermann
September	3.9.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	13.-17.9.	Herbsttreffen Kitzbühel
Oktober	1.10.	11:30 in der Käsmühle zur Sektionsleiter- Wahl
	15.10.	Detlef Lau
November	5.11.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	18.11.	Achtung Samstag ab 14:00 Stammtisch bei Wölfels
Dezember	3.12.	ab 11:00 Klassik-Stadt
	17.12.	Klaus-Peter Krieger

Das sind die aktuellen Planungen. Änderungen möglich.

Die Bilder sind diesmal von Nicole Mathes, Klaus-Peter Krieger und mir

### **Hinweis auf Foto- und Videoaufnahmen während der Veranstaltung**

Bitte beachten Sie, dass wir während der Veranstaltung von den Teilnehmern Foto- und/oder Videoaufnahmen ("Aufnahmen") anfertigen können, um diese Veranstaltung zu dokumentieren. Diese Aufnahmen können wir bei Bedarf zwecks Berichterstattung bzw. Öffentlichkeitsarbeit im Internet und in sonstigen Medien veröffentlichen bzw. durch Dritte veröffentlichen lassen.

Weitere Informationen zu den Datenverarbeitungen seitens MCD im Rahmen von Veranstaltungen, insbesondere zu den Rechtsgrundlagen für die Veröffentlichung der Aufnahmen, befinden sich auf der Webseite von MCD ([www.morgan-club.de/datenschutz](http://www.morgan-club.de/datenschutz)).

**Bitte melden Sie sich bei uns, wenn Sie eine Veröffentlichung der sie betreffenden Aufnahmen im Rahmen unserer Öffentlichkeitsarbeit nicht wünschen.** Andernfalls dürfen wir infolge Ihrer Anmeldung davon ausgehen, dass wir die Aufnahmen (wie in unseren Datenschutzhinweisen beschrieben) nutzen dürfen.